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Gab. do Vereador
MANOELHENRIQUE SOARES

Ref.: Horário de ônibus

cÔpla

Excelentíssimo Senhor Prefe

Sirvo-me do presente, para solicitar a Vossa Exa., com
relação ao assunto em referência e através do setor competente, que envide esforços
no sentido de promover, com a MÁXIMA URGÊNCIA, o melhor atendimento no

Terminal Rodoviário do Centro da Cidade, tal como cobrar maior pontualidade dos

motoristas quanto ao horário de chegada nos pontos de ônibus, em especial, da linha
Araçoiaba da Serra à Sorocaba.

Tal solicitação tem como objetivo, atender pedidos feitos por
muitos munícipes a este Vereador, pois, conforme relatos de usuários do sistema de

transporte coletivo, os horários de ônibus se encontram completamente desajustados,

em que certos dias a locomoção não passa em determinados pontos ou nos horários
estabelecidos.

Além do mais, não há nenhum atendente no Terminal
Rodoviário para auxiliar à população em geral.

Sem mais, aproveito o ensejo para renovar a Vossa Exa. os

protestos de estima e elevada consideração.
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(MANU DACULTURA)
VEREADOR

Ao Exmo. Senhor
JOSÉ CARLOS DE QUEVEDO JÚNIOR
D.D. Prefeito do Município de Araçoiaba da Serra/SP.
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Francisco Carlos Dos Santos
Rodoviária nossa muito ruim. Sem
informações corretas, ônibus pra
Sorocaba um sau dali, outro na rua
21 de abril , horários descontrolados,
etc.
Coitado desse povo, sofre muito e as
poucas informações que obtive, foi

,
com usuários. Porque na rodoviária
sem funcionários, sem comunicação
de horários, um relaxo.
Precisa melhorar e muito esse
serviço.
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